



El Festival Internacional Boreal regresa a Los Silos esta semana con un programa cargado de actividades

Este evento alcanza la novena edición y se pone en marcha este miércoles

Tenerife – 12/09/2016. El Cabildo de Tenerife presentó hoy [lunes 12] la programación del Festival Internacional Boreal, que se celebrará desde el miércoles [día 14] y hasta el sábado [día 17] en Los Silos. En esta edición, Boreal regresa con importantes novedades, como una zona de acampada. En su noveno año, el Festival Boreal se consolida así a nivel estatal como un ecofestival pionero en la avanzadilla de los sonidos del planeta, presentando propuestas arriesgadas e innovadoras de los cinco continentes.

Prueba de ello son los quince artistas que completan su cartel musical: el estadounidense Matthew Logan Vasquez, el portugués Luiz Caracol, la brasileña Anna Tréa, el mozambiqueño José Mucavele, el grupo canario Simbeque, el artista luso-angoleño Batida, el haitiano Vox Sambou, la estonia Maarja Nuut, los surcoreanos Kim Sawol X Kim Haewon, la canaria DJ Kali, el guineano Mû Mbana, la cubana La Dame Blanche y a los canarios Fajardo y The Conqueror Project Feat Don Virgilio.

El director insular de Cultura y Educación, José Luis Rivero; el director general de Patrimonio Cultural del Gobierno de Canarias, Miguel Ángel Clavijo; el alcalde de Los Silos, Santiago Martín; y el director del festival, Javier Jiménez, fueron los encargados de dar a conocer el programa de la novena edición, un evento que en su pasada edición congregó a más de 10.000 asistentes.

José Luis Rivero destacó que “Boreal representa un universo de sonoridades distintas” y apuntó que “presenta propuestas artísticas foráneas y de nuestro acervo cultural”, pero también resaltó su condición de ecofestival. Rivero apuntó que “Boreal ha dejado de ser un festival municipal y actualmente es un festival para toda la isla, para Canarias y para el mundo, como prueba de la participación de los 15 artistas que toman parte”.

Por su parte, Clavijo felicitó a Los Silos por la labor patrimonial y cultural que están haciendo. “Boreal es una feliz iniciativa, que reúne a las tres administraciones para facilitar una actividad que permitirá disfrutar de uno de los entornos más bellos de Tenerife”. Miguel Ángel Clavijo manifestó su voluntad de seguir apoyando estas actividades para potenciar las acciones culturales para poner en valor la identidad local, que también son una fórmula de seguir generando economía”.

El alcalde de Los Silos, Santiago Martín, considera que “Boreal es una actividad que encaja perfectamente con nuestro municipio y nuestra comarca; lo hizo desde la primera edición y hemos constatado que los visitantes que acuden a estas actividades se llevan una grata sensación de la zona”. Martín destacó que nuestra finalidad es que los ciudadanos que van a nuestro municipio se queden más de un día y para ello se ha habilitado una zona de acampada con los servicios necesarios para facilitarles que puedan disfrutar de una estancia mayor en Los Silos.



ÁREA DE TENERIFE 2030: INNOVACIÓN, EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTES

CULTURA, EDUCACIÓN Y UNIDADES ARTÍSTICAS

Javier Jiménez detalló el programa de esta novena edición, que ha conseguido “una internacionalización de la cultura, con propuestas novedosas”. “Queremos que esta edición de un viaje de sonoridades del planeta a través de los conciertos” y apunta que también existen muchas actividades singulares orientadas a públicos de todas las edades y resaltó las muestras expositivas de corte africano: fotografías del Congo, graffitis africanos y *Máscaras del mundo*, que traerá a la Isla a la directora del Museo Nacional de la Máscara de México, Marieta Brecho, para ofrecer una conferencia.

Viaja a Boreal y Un Océano de Culturas son los dos lemas de este festival que invita al asistente a recorrer el planeta en el casco histórico de Los Silos para descubrir sonidos, sabores y otras experiencias artísticas de todo el Globo. Junto con la música, el festival crece en esta edición con nuevos espacios y mantiene su carácter abierto para todos los públicos y todas las edades. Artes, exposiciones, ciencia, pensamiento, nuevas tecnologías, turismo activo, gastronomía y ecosostenibilidad, todo ello con un destacado compromiso social y ecológico, dentro de un marco gratuito, accesible y diverso que convierte a Festival Boreal en un eco-evento único en España.

Con entrada libre y gratuita a todas sus actividades, el Festival Boreal consolida su concepto de festival hecho en Canarias abierto al mundo, en el casco histórico de Los Silos, alejado de los grandes núcleos poblacionales, apostando con ello por una descentralización activa de la cultura y por un turismo cultural y sostenible, a partir de actividades y acciones internacionales ligadas al desarrollo local. Un festival de las características del Boreal favorece que, en el lugar en el que se desarrolla, se dé un crecimiento económico sostenible.

Además de los conciertos, son muchas las actividades y acciones que el Festival Boreal contempla a lo largo de sus cuatro jornadas, como exposiciones, pases de documentales, un mercado ecosostenible, un gastromarket de comidas del mundo, charlas, talleres lúdicos y formativos, workshops, un biblioboreal, performance, exhibiciones o pasacalles.

Hay muchos destinos exóticos en el mundo, algunos de ellos comprometidos en su medida y posibilidades con la sostenibilidad y responsabilidad medioambiental en relación a las actividades turísticas y el entorno. Es el caso de Mozambique, país situado en el sureste del continente africano, una auténtica joya escondida por su belleza y pureza natural, con cantidad de espacios y reservas naturales. Desde el Festival Boreal 2016 hemos querido acercarnos a esta cultura de múltiples acentos, por medio de su música, sus letras, su cine documental, sus artes plásticas y su artesanía.

La ampliación de días del festival ha llevado también a la organización a ofertar una zona de acampada para dar cabida a la amplia demanda de alojamiento que la comarca experimenta con motivo del festival. La nueva zona de acampada tiene plazas limitadas y están a la venta al precio único de 20€ por persona, pudiéndose adquirir a través de la página web del festival: www.festivalboreal.es

El Festival Boreal está organizado y dirigido por Folelé Producciones y cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de Los Silos, del Cabildo de Tenerife y del Gobierno de Canarias, y con la colaboración de otros organismos, entidades y empresas, como son Tenerife + Sostenible, Ecoembes, Acción Exterior del Cabildo de Tenerife, Museos de Tenerife, Fundación CajaCanarias, Juventud Canaria, Turismo de Tenerife o Casa África, entre otros.

Gabinete de Prensa
T: +34 922 239 510
F: +34 922 239 779
prensa@tenerife.es

 @PrensaTenerife
 Cabildo de Tenerife (Prensa)
www.diariodetenerife.info
www.canaltenerifetv.com
www.tenerife.es